
PROMETE GDF NO AUMENTAR TRIBUTO EN 2010
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LA ADMINISTRACIÓN local
prometió ayer no incrementar los
impuestos ni inventarse otros

Para 2010 el predial en la
Ciudad de México sólo aumen
tará por el ajuste inflacionario y
lo mismo ocurrirá con el resto de
los impuestos locales como medi
da para enfrentar la crisis anun
ció ayer el Jefe de Gobierno Mar
celo Ebrard

En un desayuno con empre
sarios e integrantes del Colegio de
Ingenieros de México expuso su
política de obra pública transpor
te y administración para lo que
resta del sexenio

A ciencia cierta a estas altu
ras no sé cómo va a cerrar el año
cada mes se nos informa cómo
van las participaciones y el cálcu

lo hasta el momento es que tene
mos 8 mil millones de pesos me
nos expuso

Poresa razón dijo no está de
acuerdo con el paquete fiscal que
presentó el Gobierno federal ya
que en medio de una crisis es ma
la idea subir impuestos y prolon
gar la recesión económica

No estoy pensando en un

ajuste generalizado del predial
etcétera etcétera etcétera por
que si nosotros hacemos un in
cremento importante ahí lo que
voy a provocar es la caída de la
inversión en el corto plazo ar
gumentó

A su vez Mario Ddgado Se
cretariodeFinanzas confirmóque
no sé tiene pensado incrementar
impuestos ni crearnuevos

Sin embargo aclaró que debe
ránactualizarsecontaseendíndi
ce inflacionario de finaldel año co
mo ocurre en cada ejercido fiscal

Ya habíamos manifestado
que para evitar cobrar más im
puestos en esta época debíamos

cobrar mejor cobraremos mejor
utilizando la información nueva
que tenemos en iufteria catas
tral expuso

Sóbrelas sanciones de agua
a grandes deudores Delgado co
mentó que el viernes pasado en
coordinación con laProcuraduría
Capitalina y el Sistema de Aguas
se detuvo a una persona porestar
evadiendo el pago de 700 mil pe
sos del servicia

Van 16 mil cortes a la fecha V
expuso el funcionario capitalina

fWk No estoy
hJLf pensando
en un ajuste generalizado
del predial porque si
nosotros hacemos un
incremento importante
ahí lo que voy a provocar
es la caída de la inversión
en el corto plazo
MARCELO EBRARD
Jefe de Gobierno del DF
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